

ABSTRAK

Nurlela Y. Habibulah, NIM. 111 409 131. Studi Tentang Faktor-Faktor Penyebab Siswa Mengonsumsi Minuman Keras Pada MTs Muhajirin Biluhu Kabupaten Gorontalo. Skripsi Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra. Hj. Rena L. Madina, M.Pd dan Pembimbing II Irvan Usman, S.Psi, M.Si. 2012

Permasalahan dalam penelitian ini adalah faktor-faktor apa saja yang menjadi penyebab siswa mengonsumsi minuman keras di MTs Muhajirin Biluhu Kabupaten Gorontalo. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor internal dan eksternal yang menjadi penyebab siswa mengonsumsi minuman keras di MTs Muhajirin Biluhu Kabupaten Gorontalo

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan deskriptif. Sampel penelitian ini adalah 20 siswa yang mengonsumsi minuman keras di MTs Muhajirin Biluhu. Pengumpulan data utama menggunakan kuesioner, dan untuk data penunjang menggunakan observasi dan studi dokumentasi. Teknik analisa data yang digunakan adalah dianalisis dalam bentuk analisis deskriptif yang dikuantifikasikan yaitu melalui teknik persentase yang dalam penelitiannya digunakan rumus *Weighted Means Score* (WMS). Selanjutnya data dianalisis berdasarkan jumlah skor pada kriteria pemberian skor.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Faktor internal yang menjadi penyebab siswa mengonsumsi minuman keras di MTs Muhajirin Biluhu Kabupaten Gorontalo adalah: (a) Faktor keingintahuan karena ingin tahu bagaimana rasanya minuman keras, ingin coba-coba, ingin berlagak seperti perilaku orang dewasa atau meniru orang dewasa, tidak tahu bahaya yang ditimbulkan minuman keras; (b) Faktor emosional karena ingin lepas dari aturan-aturan yang dibuat orang tua, ingin hidup bebas atau berfoya-foya dan sebagai pelarian dalam mengatasi masalah. 2) Faktor eksternal yang menjadi penyebab siswa mengonsumsi minuman keras di MTs Muhajirin Biluhu Kabupaten Gorontalo adalah: (a) Faktor lingkungan pergaulan/teman sebaya seperti ajakan teman, menjaga hubungan baik dengan teman, tidak ingin disebut kurang pergaulan dan adanya rasa setia kawan sesama teman; (b) Faktor lingkungan masyarakat seperti banyak masyarakat yang menjual minuman keras, banyak masyarakat yang mengonsumsi minuman keras, kurangnya memberikan bimbingan keagamaan, dan masyarakat kurang mengikutsertakan siswa dalam setiap kegiatan.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut disimpulkan bahwa Kepala sekolah perlu memberikan rekomendasi khusus kepada guru bimbingan dan konseling untuk menindaklanjuti hasil penelitian dan mengadakan pertemuan secara periodik dengan guru kelas, guru mata pelajaran dan guru BK untuk membahas masalah yang muncul pada diri siswa.

Kata Kunci: Faktor, Penyebab, Mengonsumsi, Minuman Keras